## Der Kriegertrupp

über das erwachte Herz, das Gehirn als Sinnesorgan, Meditation und das Spirituelle Träumen

Seminarreihe mit Danièle Nicolet Widmer in Lüsslingen ab Herbst 2022

In den letzten Jahren haben wir uns intensiv mit der Kunst des "Spirituellen Träumens" auseinander gesetzt. Das ist die Möglichkeit, die in den unteren, menschlichen Zentren freigesetzte Energie dafür zu benutzen, Räume zu erkunden, die sich über das übliche menschliche Empfinden hinaus entfalten.

In diesem neuen Zyklus wollen wir uns weiter in den "Traum-Räumen" bewegen, aber wir achten dabei speziell auf die Kraft des Herzens und benutzen (oder erlernen) das stille Gehirn. Unser Gehirn als Sinnesorgan – und nicht als Denk- und Registrierungsmaschine – zu benutzen, ist der Schlüssel zu einem grossen energetischen Schub, der uns das Erforschen von neuen Räumen ermöglicht. Dies benötigen wir, um uns persönlich über all unsere schwierigen Themen hinaus bewegen zu können. Aber auch unser Gemeinsames – und die Welt als unsere Heimat – braucht diese Kraft und Stille von uns, damit eine Veränderung hin zu mehr Einheit und Liebe möglich wird.

Wir wollen uns um die Qualitäten des Kriegertrupps kümmern: um Verlässlichkeit, Unverbrüchlichkeit, um das Angewiesensein, um Treue und Makellosigkeit. Würden sich auch nur zehn Menschen in diesem Geiste in einem Eingelassensein für immer treffen und sich im Raum des WIR auf das ES ausrichten, würden sie die Welt radikal verändern.

Die Kriegerin hat akzeptiert, dass sie alleine ist, und sie sucht nicht länger nach Zugehörigkeit unter den Menschen.

Sie weiss aber auch, dass Krieger aufeinander angewiesen sind und in einem Kriegertrupp Heimat, Verbindlichkeit und Kraft finden, die ihnen zu ausserordentlichen Leistungen verhelfen. Der Kriegertrupp kennt ein Einssein, das total ist, unverbrüchlich. In der Verbindlichkeit seinem Trupp gegenüber ist er makellos und treu. Auch in seiner Verbindlichkeit dem Ganzen der Menschheit und des Universums gegenüber ist er unerschütterlich.

Die neue Regel für das neue Zeitalter lautet: Freiheit. Der Geist ist nicht länger nur eine äussere Kraft, die uns lenkt, in der neuen Zeit werden wir sie als innere Kraft, die allem und jedem inne wohnt, erkennen, als eine Kraft, die aus uns selbst wirkt. Jeder kann heute einen Kriegertrupp zusammenstellen, sofern er die Kraft dazu hat; jede kann sich aus sich heraus entscheiden, eine Kriegerin zu werden. Wir haben die Freiheit dazu, solange wir nur wollen.

**Ort und Zeit:** Zweimal im Jahr soll ab Herbst 2022 bei uns im Seminarhaus Lüsslingen ein 5-Tages-Seminar stattfinden:

November 2022 / Mai und November 2023 / Mai und November 2024 / Mai und November 2025 / Mai 2026

Die Seminare werden zwar offen geführt, so dass jedes auch einzeln besucht werden kann, bilden aber eine fortlaufende und tiefer führende Reihe. Wir hoffen natürlich, dass sich eine stabile Kerngruppe (ein Kriegertrupp) herausbilden wird, so dass eine Reise in ein grosses Eingelassensein füreinander möglich wird. Bei den Seminaren handelt es sich um Inklusiv-Seminare, d.h. sie sind kombiniert mit unserer psycholytischen Arbeit.

**Kosten:** Für jedes Seminar SFr. 650.--. Zusätzlich kommen die Auslagen für Kost, Logis und Parkplatz dazu.

Weitere Bedingungen: Vorgespräch bei Marianne Principi, falls noch keine Vorerfahrungen mit dem Seminarangebot von Danièle (und Samuel) bestehen.

**Anmeldung:** Marianne Principi, Praxis Hof zur Kirschblüte, Dorfstrasse 26, CH-4574 Lüsslingen, +41 (0)79 741 14 02, mail@hof-zur-kirschbluete.ch

Wir freuen uns auf den gemeinsamen Flug in die Unermesslichkeit!

Danièle Nicolet Widmer & Assistenten